

# FORKOPIMDA

## Dukungan Masyarakat Terhadap Sosok Irjen Pol Ahmad Lutfi Makin Mengkuat

Lutfi Adam - [BATANG.FORKOPIMDA.COM](http://BATANG.FORKOPIMDA.COM)

Apr 20, 2024 - 22:36



Pekalongan - Dalam suasana politik yang semakin menghangat menjelang pemilihan Gubernur Jawa Tengah, dukungan dari berbagai elemen masyarakat menjadi krusial bagi calon yang akan bertarung dalam kontestasi politik tersebut. Salah satu tokoh yang mendapat dukungan luas dari masyarakat arus bawah di Kota Pekalongan adalah Kapolda Jawa Tengah, Irjen Pol Ahmad Luthfi.

Irjen Pol Ahmad Luthfi, yang telah lama dikenal sebagai sosok yang tegas dan

berkomitmen dalam penegakan hukum, mulai mendapat sorotan positif dari masyarakat arus bawah di Kota Pekalongan. Dukungan tersebut tidak terlepas dari kinerja dan dedikasinya dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Jawa Tengah, termasuk Kota Pekalongan.

Menyikapi dukungan tersebut, sejumlah tokoh masyarakat, pemuda, dan ibu rumah tangga di Kota Pekalongan secara bersama-sama menyatakan dukungan mereka terhadap kandidatur Irjen Pol Ahmad Luthfi sebagai Gubernur Jawa Tengah pada pemilihan yang akan datang. Mereka menilai bahwa kepemimpinan yang tegas dan berintegritas yang dimiliki Irjen Pol Ahmad Luthfi sangat dibutuhkan untuk memajukan Jawa Tengah ke depan.

Salah seorang warga Kota Pekalongan, Iman S yang kebetulan juga sebagai Sekjend Ormas Kuda Hitam menyampaikan, "Kami yakin Irjen Pol Ahmad Luthfi adalah sosok yang dapat membawa perubahan positif bagi Jawa Tengah, termasuk Kota Pekalongan. Kinerjanya selama menjabat sebagai Kapolda Jawa Tengah telah memberikan bukti nyata dalam menangani berbagai permasalahan keamanan di wilayah ini."

Dukungan dari masyarakat arus bawah di Kota Pekalongan bagi Irjen Pol Ahmad Luthfi diharapkan dapat menjadi dorongan dan motivasi bagi beliau untuk terus berkomitmen dalam mewujudkan visi dan misi pembangunan Jawa Tengah yang lebih baik.

Pemilihan Gubernur Jawa Tengah yang semakin dekat akan menjadi ajang demokrasi yang penting bagi masyarakat Jawa Tengah. Dengan dukungan dari berbagai lapisan masyarakat, diharapkan calon pemimpin yang terpilih nantinya dapat mewakili aspirasi dan kepentingan seluruh rakyat Jawa Tengah.

Irjen Pol Ahmad Luthfi sendiri belum memberikan pernyataan resmi terkait dukungan yang diterimanya dari masyarakat arus bawah di Kota Pekalongan. Namun, hal ini menjadi sebuah sinyal positif bagi perjalanan politik beliau menuju kursi Gubernur Jawa Tengah.

Dengan dukungan yang semakin menguat dari masyarakat, terutama dari arus bawah di kota pekalongan, harapannya adalah Jawa Tengah dapat dipimpin oleh pemimpin yang mampu membawa perubahan positif dan kemajuan bagi seluruh warganya. Kita tunggu perkembangan selanjutnya dalam dinamika politik menuju pemilihan Gubernur Jawa Tengah.

Paman Adam